

2022-12 bis 2023-01 Ukraine

Vom 19.12. bis zum 06.01.23 waren wir das fünfte Mal in der Ukraine. Diesmal waren wir mit einem großen Anhänger unterwegs, den wir von der Organisation TAMID geschenkt bekommen haben. TAMID hat viele Jahre Röcke verkauft, die in Nepal und Uganda von Frauen, die ehemals in der Prostitution waren, hergestellt



worden sind. Sie haben ihren ganzen Vorrat KAVOD geschenkt, vielen DANK!

<https://www.tamid.at/> Wer uns unterstützen möchte, diese Röcke auf Märkten zu verkaufen, melde sich bitte bei uns.

Durch den Anhänger waren wir in der Lage, 10 Generatoren mitzunehmen, die die Firma NewCapeConsulting gespendet hat. Dazu haben wir ein 300 Watt Solarpanel und einen Solargenerator für Soldaten in der Nähe von Kharkiv dabei gehabt. Die Organisation Operation Mobilisation, OM hat uns 380 Powerbanks gespendet und viele ukrainische Comicbibeln für Teenager. Dazu hatten wir warme Kleidung, Stofftiere und andere Spielsachen für Kinder.

Die Freude war riesengroß. Wir haben unserer Partnergemeinde in Kijiv einen Generator geschenkt, und eine Partnerkirche in Kozelets hat vier bekommen. Diese Kirche ist von einem Gottesdienst auf drei Gottesdienste jede Woche angewachsen und sie müssen ihr Gemeindehaus vergrößern. Die anderen Generatoren haben wir in Kharkiv verschenkt. Wir konnten auch Dank eurer Hilfe größere Geldspenden abgeben. Insgesamt haben wir 4479 KM zurück gelegt und sind dankbar, dass unser 22 Jahre alter VW-Bus so gut durchgehalten hat. Unser Ziel auf lange Sicht ist es, dass wir einen eigenen Bus für die Ukraine anschaffen können. Andreas hat an vielen Orten gepredigt und Sabine hat wie immer ein psychologisches Programm



durchgeführt. Die Menschen waren sehr dankbar und wir haben viele neue Freundschaften geknüpft. Im März findet der nächste Einsatz in die Ukraine statt und wir sind brauchen vor allem finanzielle Unterstützung. Es gab in Kyiv tagelang keinen Strom und auch kein Internet. Die Menschen sind abhängig von unserer Hilfe.

Danke für euer Interesse, wir brauchen euch und eure Unterstützung!